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Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO

EMEN” A:
Nº_ºªlª REQUER RMAÇÓES

COMPLEMENTARES. DO PODER
EXECUTIVO, SOBRE AUTORIZACOES
SOBRE EXTRAÇOES E PODAS DE

ÁRVORES NO MUNICÍPIO.

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO a resposta parcial dada ao Requerimento
5178/2018.

CONSIDERANDO que não foram respondidos os questionamentos
de Nºs 04; 05; 06; 07 e 08 do Requerimento
acima mencionado.

CONSIDERANDO a necessidade de respostas completas e claras
dos Requerimentos enviados pelo Legislativo ao
Executivo, segundo Lei Orgânica do Município.

CONSIDERANDO a prerrogativa deste Vereador de fiscalização do
Poder Executivo.

REQUER: na forma regimental, que seja oficiado o Senhor
Prefeito Municipal para que solicite junto à
Secretaria do MeioAmbiente, ou, a qualquer outro
departamento ou Secretaria de direito, as
respostas faltantes (quesitos 04; 05; 06; 07 e
do Requerimento 5178/208 (cópia em ane);
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Estado de São Paulo

Sala cl s Sessões, 1 de Novembro de 2018.
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LINCOLN FERNANDES
: VEREADOR
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Câmara Municipal de Ribeirão Preto_
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO

li? 0 5 1 '? 8º ,N ___ REQUER INFORMAÇOES, DO PODER
EXECUTIVO, SOBRE AUTORIZAÇOES
SOBRE EXTRAÇÓES E PODAS DE

ARVORES NO MUNICÍPIO.

SENHOR PRESIDENTE

CONSIDERANDO o déficit de árvores em nossa cidade, apontado
pelo estudo elaborado pela Universidade do
Estado de São Paulo — USP.
(https://WWW.acidadeon.com/ribeiraopreto/cotidia
no/cidades/NOT,0,0,1363020,ribeirao+preto+tem
+taxa+de+arborizacao+abaixo+do+ideal.aspx).

CONSIDERANDO o dano coletivo que as extrações de árvores
saudáveis causam a população.

CONSIDERANDO a possível distribuição de uma Ação Civil Pública
pelo Ministério Público questionando a existência,
bem como, a legalidade das autorizações de
extrações das árvores emitidas em nosso
município (denuncia feita pelo jornal “A tribuna” de
18/Agosto/2.018.

CONSIDERANDO a prerrogativa deste Vereador de fiscalização do
Poder Executivo.

REQUER: na forma regimental, que seja oficiado o Senhor
Prefeito Municipal para que solicite junto à
Secretaria do MeioAmbiente, ou, a qualquer outro
departamento ou Secretaria de direito
informe/apresente: (?
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Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

1 — Apresente as autorizações de extrações das 16 (dezesseis)
árvores de grande porte, da espécie “pinus", na avenida Alfredo
Ravanelli.

2 — Informar se houve estudo de impacto ambiental para a retiradas
de tais árvores ? Caso tenha ocorrido os estudos, favor apresentá-
los.

3 — Qual o número de autorizações de extrações emitidas no ano de
2.017 e até a presente data do ano de 2.018 ?

4 — Qual a destinação da madeira, exemplificativamente àquela
oriunda das extrações mencionada no questionamento 1 (um) do
presente Requerimento ?

5 — Detalhar qual o processo de remoção e destinação da madeira
oriunda das extrações !

6 — Qual o número total de árvores que aguardam para serem
extraídas ?

7 — Para as podas autorizadas, existe o acompanhamento de um
Engenheiro Agrônomo ou outro profissional de igual gabarito na
execução das mesmas ?

8 — Existe, por parte da prefeitura, a conferência das extrações e
podas realizadas ?!? Exemplo: Se no caso citado no item 1 do
presente Requerimento, somente 16 (dezesseis) árvores foram
mesmas extraídas ?!

Sala das Sessões, 20 de Agosto de 2018.
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